

Hood recibe la medalla Beccaria por su lucha contra la pena de muerte

El criminólogo destaca los avances del abolicionismo en los últimos 20 años

OMAR CASTRO
SALAMANCA

El criminólogo y catedrático emérito de la Universidad de Oxford Roger Hood recibió ayer en Salamanca la medalla Cesare Beccaria, la más alta distinción que otorga la Sociedad Internacional de Defensa Social, en un acto que se desarrolló en el marco de la celebración de la segunda edición del Congreso Internacional de Jóvenes Investigadores en Ciencias Penales, que se celebra hasta mañana en la institución académica salmantina.

El galardón reconoce la trayectoria de Hood y, especialmente, su labor en la lucha a favor de la abolición de la pena de muerte, una tarea que, como él mismo señaló, lleva haciendo "décadas" de la mano de la Organización de Naciones Unidas, de tal manera que el reconocimiento recibido ayer es extensi-



Roger Hood recibe la medalla Cesare Beccaria, ayer.

ALMEIDA

ble a la labor de la ONU "y a toda la sociedad", puesto que "la labor abolicionista es de toda la sociedad".

Instantes antes de recibir el

medalla, Roger Hood destacó los avances que se han logrado en esta materia en los últimos 20 años, reduciendo significativamente el número de países que

aplican la pena de muerte y el número de ejecuciones en ellos, citando como ejemplo la situación de Estados Unidos.

Sin embargo, a pesar de estos avances y de que el camino que se abre para el futuro "es bueno", destacó que se avanza "sobre terreno pedregoso" y alertó de que es factible que se produzcan "algunos retrocesos".

En este sentido, la principal dificultad a la que se enfrenta el movimiento abolicionista es la actitud de países como Arabia Saudí, Irán, China o Yemen, que entienden la pena de muerte "como una cuestión de soberanía y política en la lucha contra el crimen" y no "como una cuestión de derechos humanos".

Congreso de penalistas

La segunda edición del congreso de jóvenes penalistas reúne en la institución académica salmantina a doctorados con cinco años de antigüedad o alumnos de máster oficial, procedentes de diferentes países de Europa y América Latina. La actividad se centra en torno a cuatro mesas de trabajo sobre temas diversos de actualidad del derecho penal. ■